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В этом году детский музыкальный театр «кантабиле», 
что находится на улице алтайской, 24, в стенах дворца 
детского твочества Московского района, отметил юби-
лей. Уже 15 лет там занимаются юные артисты из наше-
го округа Гагаринское. а началось всё в 1998 году. Тогда 
Елена Ровенских, ныне художественный и музыкаль-
ный руководитель театра, пришла сюда работать. Здесь 
у неё была своя хоровая группа. Вскоре, поняв, что де-
тям неинтересно заниматься только лишь пением, она 
создала небольшой театральный коллектив. 
Елена Олеговна вспоминает: «Мне тогда приходилось за-
ниматься всем: вокалом, режиссурой, постановкой хорео-
графических номеров. В те времена мы поставили наши 
первые спектакли: «Муха Цокотуха», «Дюймовочка», 
«Кошкин Дом». И, конечно же, эти старания не прошли 
зря. Нас заметила администрация ДДЮТ и дала разреше-
ние на расширение нашей театральной группы. Посте-
пенно мы начали приглашать профессиональных педаго-
гов. Так много лет назад зарождался наш театр».
На сегодняшний день, если собрать всех педагогов, кото-
рые работали и работают сейчас в «Кантабиле», можно 
сказать, что это целая армия. С их помощью дети учатся 
владеть навыками актёрского мастерства, правильно дви-
гаться и говорить на сцене, петь и просто быть раскрепо-
щёнными, свободными, сильными духом людьми. 
Сама Елена Ровенских занимается с малышами, которым от 
четырёх до семи лет. А таких ребят, как она говорит, не то 
что обучать сложно, но и заинтересовать чем-то не всегда 
получается. Но с её любовью к детям и настоящим профес-
сионализмом подобных затруднений не возникает. И уже 
к концу первого года обучения, юные актёры знают мно-
жество различных песен, играют в маленьких спектаклях. 
Ребята старшего возраста исполняют роли уже в более се-
рьёзных постановках и даже мюзиклах, таких как: «Бремен-
ские музыканты», «Снежная Королева» и других. «Кстати, 
сценарий к спектаклю «Снежная Королева» нам в подарок 
отдал сам автор Андрей Морсин,» - рассказывает Елена. 
Театральный коллектив ведёт активную концертную де-
ятельность. Выступает на разных площадках города, фе-
стивалях. «За 15 лет мы побывали с нашими спектаклями 
в городах Болгарии, Чехии, Париже, Неаполе, где, кстати 
говоря, нас принимал сам мэр города. А в Испании мы 
стали лауреатами престижного театрального конкурса. В 
общем, успеваем везде,» - говорит худрук. 
Репертуар у «Кантабиле» достаточно большой. Одна из по-
следних постановок – «Алиса в Стране чудес» – спектакль, в 
основе которого лежат композиции Владимира Высоцкого. 
Кроме того, дети с педагогами посещают различные куль-
турные мероприятия, например, костюмированные балы. 
Красивые платья шьют юным артистам лучшие мастерицы 
города из Мариинского театра. А рождаются все эти ко-
стюмы с помощью пера талантливого художника Марией 
Шибаевой. 
В каждом спектакле бывают свои казусы и забавные мо-

менты. Вот и у коллектива «Кантабиле» тоже есть, 
что вспомнить не без улыбки. «Однажды в ТЮЗе нас 

просматривали для участия в гала-концерте, 
- вспоминает Елена Ровенских. - Мы испол-
нили свой номер, и нас взяли. А в день вы-
ступления девочка, которая должна была 
выступать, заболела. И на репетиции перед 
выступлением мы показываем другую актри-
су. А нам и говорят: «Вы что? Вздумали нас 
обманывать? Давайте ведите ту, которая на 
пробах была». Мы объясняем, что она забо-
лела, играть не в состоянии, и тут же предло-
жили просмотреть третью девочку. А комис-
сия большим удивлением нас спрашивает: «У 
вас что, все знают эту роль?» А что тут удив-
ляться, ведь все мы – единое целое, и каждый 
должен знать не только свою роль, но и весь 
сценарий. Был ещё один случай в Париже. Во 
время спектакля отключилась музыка, а показ 
идёт, и наша артистка не растерялась – вы-
шла на сцену и стала петь без сопровождения. 
французы были поражены уровнем вокала. А 

бывало и такое, что во время спектакля приходилось за-
крывать занавес и переодевать в костюм героя другого ар-
тиста, а зрители даже ничего не замечали». 
Но всем ли детям одинаково легко даётся такое интенсив-
ное и разностороннее обучение театральному искусству, 
тем более с малых лет? «В первую очередь, такое обучение 
тяжелее даётся родителям, - поделилась своим мнением 
Елена Ровенских. - В каждом классе своё расписание, боль-
шие нагрузки, а к нам в театр нужно водить детей по два-
три раза в неделю, и это помимо садика или школы. Поэто-
му, приводя к нам своих детей, родителям стоит задумать-
ся, а смогут ли они уделять столько времени, сколько того 
требуют наши уроки. К нам приводят разных деток, и мы 
всех принимаем. Но, только после прослушивания. Для 
старших групп - это басня, для младших - стих и песня. 
Это нужно, чтобы понимать, с какой ступени нужно на-
чинать работать с тем или иным ребёнком. Считается, что 
определённые наклонности даются от рождения, но всему 

можно научиться. И я сама тому пример, потому что ро-
дилась совсем не в музыкальной семье. Папа работал на-
ладчиком ткацких станков, мама – портнихой на фабрике. 
Но моей бабушке уж очень хотелось, чтобы я обучилась 
музыкальной грамоте. И, благодаря её желанию, я восемь 
лет ходила в музыкальную школу, а затем окончила учи-
лище и институт. Я по себе знаю, что музыка развивает 
у человека мышление не хуже, чем математика. Часто у 
маленьких детей нет координации между голосом и слу-
хом, особенно у мальчиков. Но это не значит, что у них 
нет слуха - слух есть у всех. И мы помогаем ему развиться. 
Ведь каждый ребёнок талантлив, нужно просто найти его 
изюминку».
«Кантабиле» в переводе с итальянского означает «певу-
че», наша редакция поздравляет с юбилеем этот замеча-
тельный театральный коллектив и желает ему процветать 
ещё много лет с песней по жизни! 

Татьяна ПЕТРоВа

У Ж Е 15 Л Е Т П Е ВУ Ч Е
БЫСТРЕЕ ВЕТРА

Вот и наступила долгожданная весна. Пора по-
ложить на полку лыжи и коньки и вспомнить о 
летних видах спорта. И их, конечно же, немало. 
Но есть и такие, которые только появляются у 
нас. а именно - Чемпионат мира по автогонкам 
Формула-1. один из этапов этого легендарного 
соревнования техники и скорости планирует 
стартовать у нас в Сочи в 2014 году.
Почему же формула-1 так притягивает к себе 
миллионы людей по всему миру? Может быть, 
это скорость? А может, красивое шоу? И то, и 
другое, и третье. Значение имеет всё: запредель-
ные скорости - более 300 км. в час, мощности 
двигателей - свыше 900 лошадей, люди, которые 
практически каждый раз садясь за руль болида, 
бросают вызов судьбе.
Все началось в 1950 году. Именно тогда стартовал 
первый чемпионат мира в классе формула-1. Он 
состоял из отдельных этапов – Гран-При. По пра-
вилам, не только пилоты соревнуются за титул 
чемпиона мира, но и команды в целом - за Кубок 
конструкторов. В гонках участвуют болиды соб-
ственного производства команд, поэтому очень 
важно не только грамотно произвести настройки 
машины, но и вообще с нуля ее сконструировать. 
И, конечно, огромное значение уделяется безо-
пасности пилота. Особенно после трагических 
аварий 1994 года в конструкцию болидов были 
внесены значительные изменения для защиты 
гонщиков при боковых и лобовых ударах. Регла-
ментировано, что пилот должен покидать болид 
не более чем за 5 секунд, а гонщики формулы-1 
нынче одеты в специальные комбинезоны, выдер-
живающие открытое пламя в течение 14 секунд. 
Разработано специальное устройство защиты 
шеи и головы, которое предотвращает травмы. 
Мы уже не говорим о количестве электроники, 
которым напичкан болид. Все эти беспрецедент-
ные меры безопасности возымели успех, в совре-
менной формуле-1 гонщик практически полно-
стью защищен от возможных травм. Так ради 
чего же пилоты все это переносят? Конечно ради 
победы. Ради этого они готовы не вылезать из-за 
руля сутками, ночевать у своих железных коней. 
И вряд ли их остановят какие-то опасности.
Почему мне хотелось затронуть сегодня эту тему? 
Во-первых, я являюсь болельщиком формулы-1 
и смотрю эти гонки уже более 20 лет. Но это не 
вся причина. Мне кажется, что та воля, которая 
присутствует у пилотов, когда они летят к своей 
победе, достойна всяческих похвал. Независимо 
ни от чего они садятся в болид и выжимают из 
себя и из машины максимум возможного. И это 
не пустые слова, ведь гонщик за один заезд мо-
жет потерять в весе до нескольких килограмм. 
Теперь эта схватка на трассе, возможно, состоит-
ся и в России. И я ни секунды не сомневаюсь, что 
если это все-таки произойдет, то Гран-При Рос-
сии займет достойное место в сетке чемпионата 
формулы-1. Будут новые соревнования и новые 
чемпионы. Уверен, что в нашей большой стране 
найдётся достаточно достойных гонщиков, кото-
рые смогут занять свое место на этом мировом 
подиуме.

Глава местной администрации Мо Гагаринское
анатолий ДоИЛЬНИЦЫН

Личный взгляд

 ЗАПИСЫВАЙТЕСЬ НА ЭКСКУРСИИ!
В мае 2013 года в рамках мероприятий, посвящённых 
Дню города – Дню основания Петербурга, муниципаль-
ное образование Гагаринское планирует провести ряд 
автобусных экскурсий для жителей нашего округа.
Запись на экскурсии будет производиться 9 апреля 
2013 года с 09:30 в организационном отделе Местной 
администрации МО Гагаринское по адресу: Витеб-
ский пр., дом 41, корпус 1 (2 этаж).
Для участия в экскурсиях необходимо предоставить 
следующие сведения и документы: ф.И.О. (полно-
стью), дату рождения, домашний адрес и телефон. 
При себе иметь паспорт гражданина Рф.
Также запись будет производиться по телефонам 9 
апреля с 14:00 (при наличии свободных мест).
Контактные телефоны: 378-57-76, 378-53-47.

Количество мест на каждую экскурсию ограничено.
Запланированные экскурсии:
1. Экскурсия в Кронштадт  
2. «Заповедные места Карельского перешейка» 
3. Экскурсия в Константиновский дворец 
4. Экскурсия в г.Гатчина 

БЕСПЛАТНЫЕ СТРИЖКИ 
ОТ ЮНЫХ ПАРИКМАХЕРОВ

Профессиональный лицей технологии и дизайна» со-
вместно с МО Гагаринское продолжает акцию «Красо-
та в подарок». В апреле для вас будет работать учеб-
ная парикмахерская каждую среду с 10.00 до 14.00. 
Учащиеся лицея бесплатно выполнят СтРИжКИ и по-
радуют вас новыми причёсками. Ждём всех желающих 
в здании лицея по адресу: ул.Звёздная, д.15, корп.2.
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ТеАТР «КАНТАБИЛе». 
Наши люди


